

Dos niñas perdidas en Sarapiquí Salieron a cobrar plata y no volvieron

◆ **ADRIANA SOLÍS Y
REINER MONTERO.**

Periodista y corresponsal GN

Las amiguitas Arielka Salgado, de 13 años, y Katerinne Rojas, de 8, salieron a cobrar la plata de unos números que la mamá de la chiquita mayor había vendido y no regresaron más.

Las familias de las dos están muy preocupadas y comentaron que las chiquitas salieron a la una de la tarde del miércoles en una bici blanca tipo banana a hacer el mandado y hasta ayer no sabían nada de ellas.

Una de las pequeñas, Salgado, es nicaragüense y Rojas es tica. Son vecinas de calle Virlen, en La Virgen de Sarapiquí, Heredia, y cursan segundo y quinto año de la escuela.

En el barrio todos los vecinos están preocupados ya que son muy queridas.

El último que las vio fue don Reinaldo Salgado, papá de Arielka, quien se las topó cuando volvía del trabajo les preguntó para dónde

Desaparecidas



**ARIELKA
SALGADO**

13 años, cursa el quinto año de escuela, vecina de La Virgen de Sarapiquí.



**KATHERINNE
ROJAS**

8 años, cursa el segundo grado de la escuela, vecina de La Virgen de Sarapiquí.

iban y ellas le dijeron que iban a cobrar una plata y volvían.

Familiares y policías hicieron un rastreo desde el miércoles en la tarde hasta ayer en la madrugada, pero sin resultados positivos.

Los papás de las dos interpusieron ayer la denuncia en el OIJ de Sarapiquí. Al cierre de edición no habían parecido.